

横見っ子だより



令和5年度学校だより

2月号

令和6年2月1日発行

一日一日を大切に

先日後期後半がスタートしたと思っていたのに早2月。まだまだ寒い日が続いていますが、1年生が植えたチューリップが芽を伸ばし、校庭の梅の花も咲きはじめ、春が近づいているのを感じます。今年度子どもたちが登校するのもあと34日です。6年生はあと29日で卒業です。学習面のまとめをしっかりとし、次の学年に向けて、6年生は中学校に向けての準備をしっかりとしていきたいと思います。今後ともご支援いただけますようよろしくお願いいたします。

2月の行事予定

3	土	市人研究大会(夢っこ人権劇発表)
4	日	家庭人権学習の日
5	月	識字学級との交流(5年)②
6	火	クラブ活動⑥
7	水	体験入学・入学説明会13:30
8	木	船舶見学(5年)8:30
9	金	ギャリー先生外国語②4年③3年④5年給6年⑤2年
13	火	クラブ最終(3年生見学) ロバート先生外国語②5年③6年 第3回学校運営協議会
14	水	識字学級との交流(6年)⑤⑥
16	金	児童会引継
19	月	全校朝会
20	火	学校安全の日 一斉下校14:50
26	月	P T A 新旧本部役員会19:00
27	火	ロバート先生外国語②5年③6年

3月の主な予定

- 1日(金) 6年生を送る会③
- 5日(火) 卒業式合同練習開始
- 11日(月) 卒業式予行
- 13日(水) 賞状授与式
- 14日(木) 卒業証書授与式
- 22日(金) 修了式・離任式

資源物資回収 お世話になりました

1月21日の資源物資回収にはたくさんの保護者や地域の方にご協力いただきありがとうございました。収益は子どもたちのために使わせていただきます。



識字学級とPTAとの交流

1月18日、PTAと識字学級との交流をしました。生き生きと学ぶ学級生の方から、学び続けることの大切さを感じました。温かい雰囲気できわきあいあいと話ができ、とても有意義な研修となりました。



2月の生活目標

進んで仕事をやりとげよう

1/21 人権学習授業参観・講演会



1月21日の人権学習参観・講演会には、たくさんご参加いただきありがとうございました。1年生、5年生は子どもたちが性暴力の被害者にも加害者にも傍観者にもならないための「生命（いのち）の安全教育」を行いました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

上田託也さんの講演



徳島県人権教育指導員の上田託也さんをお招きし、ネットモラルについてお話しいただきました。上田さんからは、ネットを使いすぎると「健康、学力、心の育ちをだめにしてしまう」ことや、「家の玄関に書けないことはネットにも書かない」こと「ゲームのやりすぎ（依存症）は、脳を破壊する（人間らしい心を失う）」ことなど、ネット上の危険を分かりやすくお話しいただき、大変勉強になりました。お子様が犯罪に巻き込まれないように、また犯罪者にならないように、家庭でしっかりスマホやネットの使い方について話し合っていたいただきたいと思います。



【保護者の方の感想】

- ・データを元にインターネットを正しく使えないことによって起こる弊害を様々な角度から教えていただき勉強になりました。わかりやすい言葉で説明してくださったので、子どもも具体的にすることはできないことやした方がいいことがわかったのではないかと思います。
- ・すごく参考になりました。子どもと話を決めていきたくて思いました。
- ・スマホを持つ年齢が年々早くなって、かなり戸惑いがある。なかなかルールを守らせるのは難しいので、できるだけ持たせるのを遅らせたいと思う。こういう話を学校でしてくれてありがたいです。

